

# castración química para violadores gana respaldo

o de Justicia re-  
a capital, pero  
castigo corpo-  
regenerados.

el Congreso  
debate, mien-  
Valenzuela  
con marcha.

satada a raíz de la pro-  
va de aplicar la pena ca-  
los que violen y causen  
menor de edad ha ge-  
nazo en diversos secto-  
todo apunta a la cas-

ministro de Justicia, Ale-  
e mostró ayer de acuer-  
ción al señalar que el cas-  
ría aplicable siempre y  
de un "monstruo" in-  
otarse a la sociedad.

dicir que legalmente no  
preciso adecuar la le-  
ese tipo de sanción de-  
nante para aquellos cu-  
es de rehabilitación y  
en virtualmente nulas.  
iriamos de circulación",

na capital, Tudela dijo  
tiva para los intereses  
si el Perú se excluye de  
ternacionales, estaría-  
retroceso que origina-  
que afectaría incluso la  
ernacional".

la expectativa que ha  
xima discusión del te-  
eso, Marcial Ayaipoma,  
ativo, fue tajante en se-  
unto ha sido discutido  
cio, y que, por lo tanto,  
bate del mismo "está

Ayaipoma no está de  
muerte de los violado-  
ración química. "Como  
nvenido de que es un  
la integridad física de  
tualizó.

plémica ha crecido en  
Congreso. Mientras al-  
res apoyan a la parla-  
Valenzuela -quien pre-  
cto de ley para incluir,  
o de la Constitución, la  
para los violadores de



➤ UNA VÍCTIMA MÁS. Al margen del debate, pequeñas como R.L.Y.A. son blanco de ataques que no son sancionados drásticamente.

## ¿? qué es...

### CASTRACIÓN QUÍMICA

→ Es un tratamiento con fármacos que anula toda posibilidad de tener deseo y erección.

→ Se utilizan el acetato de ciproterona y la leuprorelina. Actúan directamente sobre las hormonas masculinas.

→ Es reversible (funciona mientras se toman). Debe ser acompañada de vigilancia clínica y psicoterapia.

➔ **Treinta violaciones a menores se reportaron en agosto. En 2004 hubo 276 ultrajes sexuales contra niños y adolescentes. Hay 1,830 sujetos presos por violación a menores de 14 años.**

"Tenemos que apostar por la vida



FERNANDO MAESTRE\*  
opina

## NÓ A LA PENA DE MUERTE

● No hay un perfil de los violadores. Existen tres tipos: el eventual, el que actúa bajo los efectos de las drogas o el alcohol y el psicópata. El primero tiene fantasías con niños, pero en determinado momento las lleva a la realidad. El segundo es una persona adicta que toma al menor como un objeto para sa-

tisfacer su necesidad. Mientras que el último no tiene ningún tipo de consideración. No le interesa si el niño vive o no; lo único que quiere es dañar, satisfacer y volver a dañar. Me opongo a la pena de muerte. Me inclino por la castración química o quirúrgica.

\*Psicoanalista

## la castración química en el mundo

### ESTADOS UNIDOS

En algunos estados -como California, Florida, Georgia, Oregon y Wisconsin- se aplica si el juez lo estima necesario.

### FRANCIA

Aplicó este procedimiento a 48 delincuentes sexuales reincidentes. Su aplicación definitiva ha entrado

cuentas sexuales mayores de 25 años. El debate sobre la conveniencia de aplicar la cadena perpetua a los violadores sigue en debate.

### AUSTRALIA

Las autoridades tienen un registro de condenados por delitos sexuales y pueden encerrarlos de forma indefinida impidiéndoles la relación con el

**DIFERENCIAS.** El congre-  
Gonzales Posada coir-  
ma en oponerse a la  
pero dejó en claro s  
aquellos que agrede  
los niños. "Desde mi p  
cede la castración qui  
que se aplica en otros

Por lo pronto, el pr  
misión de Justicia, Ma  
teró su pedido para  
pena capital, pues es  
que estos delincuentes  
de rehabilitarse. "Es  
inmediatamente uná

El legislador Alcide  
bién se pronunció a f  
ción química o de la  
tua. Esta última exist  
ca. "Es lamentable qu  
con rigurosidad", adv  
modo, la parlamentar  
y la Asociación Civil D  
parencia plantearon  
tua y denunciaron "u  
en Valenzuela.

El debate tiene pa  
tanto, los violadores  
chando a nuestros  
escolar de 16 años fue  
sujetos. D.P.C.L. retorn  
Villa María del Triun